

# こくぶん

学校教育目標

未来を切り拓く国分っ子の育成

～ワクワク学び、ニコニコ生活、イキイキ育つ子～

<http://ichikawa-school.ed.jp/kokubun-sho>

## 夏休みが終わり 子供たちと笑顔の再会

猛暑の続いた夏休みでしたが、久しぶりに出会う子供たちの表情や夏休みの宿題から、充実した夏休みを過ごせたのではないかと感じました。大きな事故もなく長期の夏休みを過ごせたこと、保護者の皆様、地域の皆様の子供達の見守りに感謝いたします。

夏休み前半は、暑さ厳しい中での個人面談へのご協力ありがとうございました。短い時間でしたが、子供の成長について対面で話ができる機会は、とても貴重です。1学期の子供たちの様子に加え、面談でお聞きしたことをもとに児童理解を深め、一人一人に寄り添った支援をしていきます。

2学期の始業式では、新学期のスタートとして「新たな目標に向かって頑張ろう。」という話をしました。9月は前期のまとめや校外学習、学校行事も目白押しです。子供達が、ワクワク・ニコニコ・イキイキ学校生活を送り、更なる成長につなげていけるよう教職員・保護者・地域の皆さんで手を取り合い支援していくべきだと思います。引き続きのご協力をよろしくお願ひいたします。

### 猛暑を乗り越え順調に育っています

夏休み中の学校閉学日も「カーネーションの会」の皆さんのが、交代で花の水やり等の世話をしてください、季節の植物いっぱいの国分小学校です。いつもありがとうございます。



猛暑が続きましたが、畑のサツマイモも順調に育っています。暑い中、日直の先生方が雑草取りをしていました。秋の収穫が楽しみです。

5年生が育てている稻や、つくし学級のみんなが育てている夏野菜も順調に育っていました。

作物を育てるることを通じて、子供たちの心も豊かに育ってくれるはずです。

また、今年も、夏休みに放課後子供教室に通う子供たちがメダカのえさやりをしてくれました。そのおかげでメダカたちも猛暑を乗り切り、元気に泳いでいます。ありがとうございました。



「暑さ寒さも彼岸まで」といいますが、9月に入りしばらくは残暑が続くことと思われます。水分補給や暑さ対策を万全に教育活動を進めてまいります。この時期、生活リズムの切り替えがうまくできず心身の疲れをためてしまう児童もいますので、各家庭のおかれましても引き続きの声掛けをお願いいたします。心配なことがございましたら、各学級担任にお声掛けください。

## 7月のふりかえり



### 読み聞かせサークルこくぶん座

こくぶん座の皆さんのが「すてきなバスケット」の公演をしてくださいました。会議室は大盛況、講演終了後にはしおりのプレゼントをいただきました。



### 第二中学校図書委員会読み聞かせ

第二中学校図書委員会の皆さんのが読み聞かせをしてくださいました。みんな夢中になって聞いていました。



### 校外学習の予定

- 1年 10月2日（木）成田ゆめ牧場
- 2年 10月9日（木）千葉市動物公園
- 3年 9月9日（火）市内見学
- 4年 12月15日（月）醤油工場見学他
- 5年 9月11日（木）  
茨城日本製鉄・栽培漁業センター  
1月7日（水）～9日（金）  
新潟方面ホワイトスクール
- 6年 10月14日（火）～15日（水）  
日光方面修学旅行

### 芸術鑑賞教室

劇団「仲間」のみなさんをお招きし、芸術鑑賞教室を行いました。絵本でも人気の「給食番長」の演劇を味わいました。



### 6年生 校外学習

6年生は校外学習に出かけました。国会議事堂、東京スカイツリー、国立科学博物館を見学しました。「百聞は一見に如かず」貴重な学習の機会となりました。佐々木前教頭先生との再会もあったようです。



### 市内陸上大会について

10月24日（金）に市内陸上大会が行われます。種目は、100m、走高跳び、走り幅跳びの3種目です。大会に参加するのは5、6年生ですが、体力向上を目的に4年生以上を対象に部員を募集いたします。詳細につきましては、陸上部員募集のお知らせをご確認ください。

### ～お悩み相談～

国分小学校では、随時相談を受け付けています。担任以外（スクールカウンセラー、管理職、養護教諭、みらいサポートなど）との面談も可能です。窓口は教頭となっておりますので、日程等をご相談ください。

### ＜校長より＞

体調不良によりしばらくお休みをいただいておりましたが、9月から子供たちと一緒にスタートを切ることができました。夏休み中に校内で出会った子供たちからたくさんの優しい声をかけてもらいました。また、励ましのはがきや6年生から折り鶴のお見舞いをいただき、勇気と元気をもらいました。地域・保護者の皆様にもご心配をおかけしました。温かいお言葉をかけてくださいり、感謝の思いでいっぱいです。ありがとうございました。

